

Pilkada dan Nataru Berjalan Aman, Tokoh Agama dan Masyarakat Ngawi Apresiasi Kinerja Polri

Achmad Sarjono - NGAWI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2025 - 11:59



Romo Yohanes Dwi Penta Pasati
Gereja Katolik Paroki St. Yosef Ngawi

NGAWI - Polda Jawa Timur dan jajarannya banjir pujian dan apresiasi dari berbagai elemen masyarakat dari Tokoh Agama (Toga), Tokoh masyarakat (Tomas) hingga Tokoh adat (Todat) dan organisasi kemasyarakatan (Ormas) Jawa Timur.

Pasalnya, Polri dalam hal ini Polda Jawa Timur dinilai sukses mengawal Dua

agenda besar di akhir tahun 2024 yakni Pilkada serentak dan Perayaan Natal 2024 serta Pergantian Tahun Baru 2025.

Salah satunya seperti diungkapkan oleh Ketua Badan Musyawarah Antar Gereja (Bamag) Kab. Ngawi Pdt.Winsan Iksan S.Th yang menilai kinerja Polri khususnya Polres Ngawi Polda Jatim telah terbukti membawa kedua agenda besar itu berlangsung lancar dan aman.

"Seperti yang kami rasakan dan kami lihat, upaya - upaya Polri khususnya Polres Ngawi Polda Jatim dalam menjaga keamanan dan memberi perlindungan saat ini benar - benar nyata," ungkap Pdt.Winsan Iksan, Jumat (3/1/25).

Ia memberikan contoh saat pelaksanaan ibadah Natal dan malam tahun baru, dimana sejumlah Polisi tambah ada sepanjang hari berjaga, berpatroli dan berkunjung mendatangi warga terlebih Gereja.

"Ada banyak sekali Gereja di Ngawi ini, dan semua terjamin keamanannya saat ibadah Natal itu juga adanya upaya Polri yang bekerjasama dengan TNI dan aparat lainnya," ujar Pdt.Winsan Iksan.

Begitu pula saat Pilkada serentak, Pdt.Winsan Iksan mengungkapkan ratusan Polisi disebar ke seluruh pelosok di Kabupaten Ngawi.

"Hasilnya, Pilkada ayem tentrem, tidak ada kerusuhan dan semua aman," tambah Pdt.Winsan Iksan.

Mewakili seluruh jemaat dan masyarakat Kabupaten Ngawi, Pdt.Winsan Iksan mengucapkan terima kasih, atas upaya yang dilakukan Polres Ngawi Polda Jatim dalam memberikan perlindungan dan pengamanan yang maksimal selama pelaksanaan Pilkada dan libur Natal serta Tahun Baru.

"Terima kasih, kepada Polisi, khususnya Polres Ngawi yang telah memberikan pengamanan dan pelayanan selama libur Nataru, sehingga ibadah dan liburan kami dapat berjalan dengan aman, nyaman," ungkap Ketua Bamag Kab. Ngawi.

Senada kalimat yang disampaikan oleh Romo Yohanes Dwi Penta dari Gereja Katolik Paroki St. Yosef Ngawi.

"Terima kasih. Ibadah Natal dan Tahun Baru di Ngawi menjadi lancar karena ada pengamanan dari polisi dan TNI. Terima kasih. Sukses untuk semuanya," ujar Romo Yohanes.

Keberadaan petugas kepolisian memberikan rasa tenteram, aman dan nyaman di masyarakat, sehingga liburan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berjalan dengan tertib dan lancar

Dengan mengoptimalkan personel dan sumber daya serta sarana prasarana yang ada, Polres Ngawi memastikan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Operasi Lilin Semeru 2024.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk komitmen Polres Ngawi Polda Jatim dalam menjaga masyarakat yang melaksanakan liburan Natal dan Tahun Baru.

Hal ini demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua warga, tanpa memandang perbedaan yang ada.

Dalam upaya tersebut, anggota Polres Ngawi dan Polsek jajaran melakukan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat di Pos-pos dan berpatroli secara intensif.

Sementara itu, Kapolres Ngawi AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H, menegaskan bahwa pihaknya siap memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

"Kami memastikan setiap orang merasa aman dan tenteram dalam merayakan liburan," ujar AKBP Dwi Sumrahadi R.

Selain menjaga keamanan, Polres Ngawi Polda juga telah melakukan koordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan ketertiban dan kelancaran serta mengantisipasi kemungkinan gangguan keamanan lainnya.

"Alhamdulillah wilayah Kabupaten Ngawi selama Nataru berjalan dengan aman, damai dan kondusif," tutup Kapolres Ngawi AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H. (*)